

FÜHRUNGSWECHSEL BEI JAMBIT NACH 23 JAHREN GEBEN PETER F. FELLINGER UND MARKUS HARTINGER DIE GESCHÄFTSFÜHRUNG AB

München, 29. März 2023

Seit der Gründung von jambit im Jahr 1999 haben Peter F. Fellingner und Markus Hartinger den Grundstein für die Erfolgsgeschichte des Softwaredienstleisters gelegt. Nach über 23 Jahren verabschieden sich die Gründer aus der Geschäftsführung und übergeben ihr Amt an Franz Haßberger und Thomas Rottach.

jambit-Gründer wechseln von der Geschäftsführung in den Beirat

Peter F. Fellingner und Markus Hartinger gründeten das Unternehmen jambit direkt nach ihrem Studium. Angefangen als Start-up entwickelte sich jambit mit Sitz in München schnell zu einem der führenden IT-Dienstleister für Individualsoftware mit mittlerweile über 400 Mitarbeiter*innen an fünf Standorten. Nun ziehen sich die jambit-Gründer aus der Geschäftsführung zurück. „Ich bin stolz darauf, was Markus und ich mit jambit in den letzten 23 Jahren aufgebaut haben. jambit ist unser persönliches Lebenswerk“, betont Peter F. Fellingner. „Die Entscheidung fällt uns nicht leicht, jedoch ist es nun an der Zeit, den Staffelstab weiterzugeben.“

Mit Wirkung zum 1. April 2023 ergänzen die langjährigen Mitarbeiter Franz Haßberger und Thomas Rottach die Geschäftsführung, ehe sie das Amt zum 1. Juli 2023 vollständig übernehmen. „Ich freue mich, dass wir mit Franz Haßberger und Thomas Rottach unsere zwei Wunschnachfolger gewinnen konnten. Die beiden haben in den mehr als 13 Jahren das Unternehmen mit ihrem Engagement und ihren Ideen maßgeblich vorangetrieben“, ergänzt Markus Hartinger. Nach der Übergabe der Geschäftsführung bleiben Peter Fellingner und Markus Hartinger als Gesellschafter im Beirat erhalten.

Langjährige Mitarbeiter übernehmen die Geschäftsführung

Den jambit-Gründern war es ein besonderes Anliegen, die Geschäftsführung intern nachzubesetzen. Das neue Führungsduo verkörpert jambit zu 100 Prozent und trägt die Unternehmenswerte mit voller Überzeugung weiter.

Franz Haßberger ist seit 2006 bei jambit beschäftigt und war zuletzt als Head of Business Division Media tätig. Als Geschäftsführer verantwortet er zukünftig die Business Divisions Media und Banking & Insurance, die Standorte Stuttgart, Leipzig und Erfurt sowie die internen Geschäftsbereiche Human Resources und Marketing. Franz Haßberger über seine neue Rolle: „Ich weiß es sehr zu schätzen, dass Peter F. Fellingner und Markus Hartinger die Geschäftsführung vertrauensvoll in Thomas Rottachs und meine Hände geben. Es ist eine Ehre für uns, in die Fußstapfen der jambit-Gründer zu treten.“

Thomas Rottach kam 2009 zu jambit und leitete bisher die Business Division Automotive. Dieser Geschäftsbereich wird auch weiterhin unter seiner Führung angesiedelt sein. Hinzu kommen die Business Divisions Industry & Energy, die Bereiche Business Development, Platforms & Operations, der Standort Jerewan sowie die internen Bereiche Business Operations, Finance und Legal Affairs.

**INNOVATION PARTNER
SOFTWARE & SOLUTION DEVELOPER
COFFEE LOVER**

„Unser Ziel ist es, jambit im Sinne der Gründer weiterzuführen – vor allem in Hinblick auf unsere Unternehmenswerte und -kultur. Wir begeistern unsere Kunden weiterhin mit zukunftsorientierten Softwarelösungen“, so Thomas Rottach.

Interne Nachbesetzungen in den Business Divisions Automotive und Media

Die Führung der Business Division Automotive wird an Philip Achenbach übergeben. Auch er blickt auf eine erfolgreiche jambit-Historie zurück. Zuletzt war Philip Achenbach als Leiter des Leipziger Standorts tätig. Für ihn rückt Gernot Pointner nach.

Robert Kowalski übernimmt die Position des Head of Business Division Media. In seiner über zehnjährigen Unternehmenszugehörigkeit glänzt er immer wieder als Ideengeber, zuletzt in seiner Rolle als Abteilungsleiter der Business Division Media.

Über jambit

jambit ist ein innovatives Softwareunternehmen mit Sitz in München und den Standorten in Stuttgart, Leipzig, Erfurt und Jerewan/Armenien. Wir kreieren zukunftsweisende Software, die auf die individuellen Bedürfnisse unserer Kunden maßgeschneidert ist. In enger Zusammenarbeit mit unseren Kunden beraten, konzipieren und entwickeln wir individuelle Lösungen mit modernsten Technologien und umfangreicher Branchenexpertise.

Auf der Mission nach 100 % Begeisterung leben wir das Miteinander auf Augenhöhe und fördern die Individualität unserer jambitees in einem flexiblen Arbeitsumfeld. Guten Kaffee lieben wir übrigens auch!

Pressekontakt

jambit GmbH

Annika Wagner

Telefon: +49 171 8149339

E-Mail: communication@jambit.com